

Riesen Stimmung trotz Schlamm

Am Ende waren es Dank einem Supersonntag dann doch noch über 70 000 Zuschauer, die das Internationale Festival Maritim vom 4. bis 6. August 2023 besucht haben: Trotz eines Abbruchs des kompletten Festivals am Sonnabend ab 21 Uhr wegen Sturzregen. Der verwandelte Teile des gepflegten Stadtgartens in einen Schlammacker. Zuflucht fanden die Gäste des Open Airs in Vegesacks Kneipe – was den Wirtinnen Rekordumsätze bescherte und Spontankonzerte bis tief in die Nacht.

Ein Abbruch wegen solcher Witterungsverhältnisse hat es in der langen Geschichte von Deutschlands größtem Seamusic-Festival bislang noch nie gegeben, bestätigt Festival-Leiter Fritz Rapp vom Vegesack Marketing: „Aber es war einfach zu viel Wasser und es hätte schon allein wegen unserer Strominstallationen überall gefährlich für die Besucher werden können.“ Dabei war Vegesacks Innenstadt tagsüber noch proppevoll gewesen bei der Verwandlung der Bands in Straßenmusiker an zig Auftrittsorten überall im alten Fischerstädtchen.

Und schon Freitag hatte sich abgezeichnet, dass die Musikmischung des Festivals vom Shanty-Chor bis zur Heavy-Metal-Combo mit Dudelsack eben auch ein Publikum von 16 bis 70 nach Vegesack lockt. Fritz Rapp nennt es „ein Grundrauschen“, das alteingesessene Gruppen wie Paddy's Passion, Kimbers Man, Amstrongs Patent, Hart Backbord oder Unicorn mit viel Sangeslust erzeugen: „Und da kommen dann Gruppen wie Jolly Jackers aus Ungarn, die Greenland Whalefishers oder Triddana obendrauf. Mitunter viel härter. Alle sind drei Tage zusammen, hören die Auftritte der



Mit über 70.000 Besucherinnen und Besuchern fand das Festival Maritim Anfang August statt.

Kollegen. Und spielen dann irgendwann zusammen. Überall ist plötzlich Musik. Das macht das Internationale Festival Maritim aus,“ so Fritz Rapp.

Ein Extralob will der Veranstalter noch für „The Ukulele Death Squad“ aus Australien loswerden: „Die Gruppe war einfach der Hammer. Und da bin ich gleich auch beim Management vorstellig gewor-

den und hoffe, dass die im nächsten Jahr noch einmal auf Tour durch Europa sind und wieder hier spielen können.“ Der Termin für das Internationale Festival Maritim 2024 steht indes auch schon: Deutschlands größtes Seamusic Festival findet statt vom 2. Bis 4. August 2024. Also: Dringend vormerken bei der Törnplanung 2024. (Volker Kölling)